



L'OREAL RECULE SUR SES SANCTIONS

SUSPENSION DE LA MOBILISATION DEVANT SOPROREAL LE 27 AOUT 2025

Suite à l'appel à la mobilisation, à la grève et à la solidarité du syndicat CGT SOPROREAL, de l'UD 93, de l'UL d'Aulnay-sous-Bois et de la FNIC CGT, la direction de L'Oréal ne convoque plus nos camarades demain pour des entretiens disciplinaires en vue d'un licenciement.

Encore une fois nous faisons la démonstration que seul le rapport de force paie et c'est bien uniquement la mobilisation des salariés qui peut contrecarrer les offensives patronales. Sans nul doute que la solidarité CGT, tant sur le territoire que dans la profession, a fait craindre le pire à la direction.

Néanmoins, nous restons vigilants pour l'avenir des camarades menacés et nous sommes prêts à nous remobiliser si l'Oréal tenterait une nouvelle fois de s'en prendre à l'un des nôtres.



**ANNULATION DU
RASSEMBLEMENT**
du 27 août
devant l'usine de Aulnay-sous-Bois

Plus que jamais, la CGT, dans toutes ses composantes, fera classe contre classe !